

346/A.B.

zu 355/J

Anfragebeantwortung

In Beantwortung der Anfrage der Abg. Ebenbichler und Genossen, betreffend Rückgabe des den im Jahre 1939 zwangsweise aus Südtirol ausgesiedelten österreichischen Staatsbürgern entzogenen Realbesitzes, teilt Bundesminister für die Auswärtigen Angelegenheiten Dr. Gruber folgendes mit:

"Die Regelung der Frage des österreichischen Eigentums in Südtirol bildet seit Jahren den Gegenstand diplomatischer Verhandlungen mit der italienischen Regierung, ohne dass bisher eine befriedigende Lösung gefunden werden konnte. Es ist nicht beabsichtigt, diese Frage auf sich beruhen zu lassen. In Wahrung der Interessen der betroffenen österreichischen Staatsangehörigen wird die Angelegenheit vielmehr vom Bundeskanzleramt, Auswärtige Angelegenheiten, auf jede geeignet erscheinende Weise weiter verfolgt."

-.-.-